



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.11.2015

ANFRAGE

2. Stammstrecke – konkrete Zusagen oder nur heiße Luft in Berlin?

Ein voller Erfolg sei die Reise der Münchner Delegation nach Berlin gewesen, war in den letzten Tagen in der Münchner Presse zu lesen. Der Oberbürgermeister äußerte sich sogar euphorisch: „So weit waren wir noch nie.“ Bundesverkehrsminister Dobrindt kenne laut eigener Aussage „kein Limit bei der Stammstrecke“ und einer finanziellen Beteiligung des Bundes. Der ÖPNV in München ist seit langem an seiner Belastungsgrenze angelangt – statt pragmatischer, schnell umsetzbarer Lösungen zur Entlastung wird jedoch seit Jahren an einem Prestigeprojekt festgehalten, dessen Planung in dieser Zeit keinen Schritt voran gekommen ist und dessen Finanzierung immer weiter aus dem Ruder läuft.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Realität statt Wunschdenken: Gab es tatsächlich konkrete, verlässliche Zusagen in Berlin oder nur optimistische Absichtserklärungen? Wenn ja, welche?
2. Wie lautet der aktuelle, realistische Kostenrahmen des Projekts 2. Stammstrecke?
3. Wie wird die Verteilung der Kosten auf die beteiligten Träger aussehen?
4. Wann geht es endlich los mit der Umsetzung der Pläne? Bis wann ist realistischweise mit einer Verbesserung der Verkehrssituation für die Münchner Bürger zu rechnen?

Initiative: **Johann Altmann**

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl

Fraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de